

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校  
第13号  
令和5年9月14日

稲刈りは、9月19日（火）に行います。



## 御返地パワーでがんばりました!

6日（水）、一戸のサンビレッジ陸上競技場にて、第60回二戸地区小学校陸上競技大会が開催されました。今年は、夏休みが明けてからの猛暑で、なかなか外での活動が思うようにできなくて、走り込みが不足していたのが残念でした。

大会に参加できなくて、悔しい思いをした人もいる分、3年生の応援も加え、みんなで協力してがんばりました。

お家の方々には、子ども達を日々応援していただき、心より感謝申し上げます。



バトンをしっかりと



徐々に距離をつめて



次の走者へ確実に



前の人をマークして



みんなでがんばりました

# 地震のゆれを体験！！

9月7日（木）に地震のゆれを体験する防災指導車の「そばっち号」が御返地小にやってきました。

実際の揺れを体験することで、体のどこをどのようにして守ることが必要なのか、周りの家具など、どういうところにつかまるとよいかなど、体験して学びました。

実際にアラームが鳴ってから、地震が来るまでの数秒でできることなども、教えていただきました。

家庭でも、部屋の中で落ちてくるものなどはないか、もう一度再確認してみるのも「家庭の防災」につながると思います。



## 認知症サポーターキッズ講座

9月12日（火）認知症サポーター講座があり3年生～6年生までが学びました。「認知症」とはそのような病気なのか、「認知症の人にどのように接したり、言葉をかけたりすればよいか」を学びました。

「大好きだよキヨちゃん」という紙芝居をみて、認知症の人には急がせないでやさしく接してあげることがわかったという感想を書いていました。

**応援お願いします9月26日（火）**

**アップルロードレース \*雨天9月29日（金）**

**10:50～（5, 6年） 11:00～（3, 4年）**

**11:10～（1, 2年）**

